



Neuübernahme in Edt/Lambach

Anfang Dezember übernahm Michael Bauer den Nah&Frisch-Standort von Gerhard Zöpfl **in Edt/Lambach (GHH Pfeiffer)**. Seine Erfahrungen im Lebensmittelhandel stellte der motivierte **Nah&Frisch-Kaufmann Michael Bauer** bei der Eröffnung mit einem perfekten und wunderschön gestalteten 400 m² großen Markt unter Beweis. Hauptaugenmerk wird auf die Frische im Obst- und Gemüsebereich sowie die gesamte Feinkostabteilung gerichtet. Weiters werden den Kunden Genusslandprodukte, eine Geschenkeabteilung und zahlreiche Produktverkostungen angeboten. Die Extras **Postpartnerschaft, Hauszustellung und Catering** runden das Angebot ab. Zahlreiche Kunden konnten sich von der gelungenen Neuübernahme überzeugen.

Herzlich Willkommen bei Nah&Frisch!



Nah&Frisch-Kaufmann Michael Bauer (li.) mit seinem engagierten Verkaufsteam, daneben Gebietsverantwortlicher Manfred Feichtinger und Feinkostfachberater Jürgen Weiß.